



Nombre: Eduardo de Jesús López López

Materia: Epidemiología

09 de julio del 2020

Limitaciones y sesgos e la epidemiología nutricional

Tratamiento de las variables

Variables

Se propone como a cada una de las características o cualidades

Se presenta en

Población

Puede ser

Cualitativa y cuantitativa



Selección de indicadores

Debe ser con base a

Disponibilidad de datos reflejo de una recopilación frecuente

SISVAN FUNCIONAL

Un buen indicador debe tener capacidad para reflejar la realidad



Debe cumplir con las siguientes características

Características operativas

Disponibilidad, fiabilidad, simplicidad y comparabilidad

Validez, objetividad, replicabilidad, sensibilidad y especificidad.



Muchos indicadores se definen con base a variables nutricionales

Para construir

Indicadores de resultado y estado de salud

Medidas de evaluación alimentaria y nutricia en estudios epidemiológicos

Evaluación del estado nutricional

Tiene un carácter y unas aplicaciones amplísimos.

Se debe tener una evaluación del estado nutricional en un alto porcentaje

Resultado entre el aporte nutricional que recibe y sus demandas nutritivas, un equilibrio entre la perdida y la ingesta más las reservas.

Estado nutricional

En el ámbito hospitalario para el diagnóstico se toman cuatro datos

Determinación de la ingestión de nutrientes y de la estructura y composición corporal, evaluación bioquímica del estado nutricional, evaluación clínica del estado nutricional.

Determinación en la ingesta de nutrientes

Consiste en cuantificar los nutrientes ingeridos durante un periodo que permita suponer que responde a la dieta habitual.

Este método tiene sus limitaciones pero es rápido y practico.

